

Découvrez un métier en immersion



Unis-Cité, association qui promeut et organise l'engagement des volontaires en service civique, propose aux entreprises d'accueillir un jeune en immersion sur une courte période.

Cette immersion permet de découvrir le monde du travail de l'intérieur, la façon dont s'exerce au quotidien une profession. Le jeune intéressé par un métier qu'il souhaite découvrir peut ainsi se confronter aux réalités concrètes du travail. L'entreprise, quant à elle, peut repérer des profils intéressants.

L'immersion, dite aussi stage d'observation, se déroule pendant 2 à 15 jours et consiste principalement pour le jeune à explorer le fonctionnement de l'entreprise. Il pourra, selon la durée, remplir quelques tâches.

Cette action concerne la centaine de jeunes volontaires en service civique qu'encadre chaque année Unis-Cité Montpellier. La plupart des demandes émanent d'anciens décrocheurs du système scolaire et de jeunes en cours d'apprentissage de la langue française, motivés et préparés pour s'insérer dans une entreprise.



Objectifs :

- Accompagner le jeune volontaire dans sa réflexion sur son futur professionnel
- Permettre la découverte d'une entreprise pour ceux qui n'ont pas pu effectuer le stage d'observation en 3e
- Permettre aux jeunes intéressés par un métier de confirmer, ou pas, leur choix
- Faire rencontrer aux entreprises des profils de jeunes qu'elles souhaiteront, peut-être, recruter



Impact :

- 1 jeune sur 8 demande un apprentissage dans l'entreprise où il a fait son immersion
- 70 % des jeunes sont en emploi ou en formation 6 mois après la fin de leur service civique
- Enrichissement de la réflexion des volontaires sur leur projet professionnel post service civique





Votre engagement :

- Nommer un référent au sein de l'entreprise
- Accueillir le volontaire le temps du stage
- Être ou devenir partenaire financier de Unis-Cité



L'Association :

Créée en 1994 pour promouvoir l'engagement solidaire des jeunes, Unis-Cité accueille en service civique des jeunes de 16 à 25 ans et jusqu'à 30 ans en cas de handicap. L'association leur propose des missions d'intérêt général et leur dispense une formation civique et citoyenne pour qu'ils mènent à bien leurs tâches. Elle les accompagne également dans la préparation de leur projet d'avenir et favorise les échanges entre les jeunes et le monde du travail.

L'antenne montpelliéraine de cette association nationale encadre chaque année une centaine de jeunes qui sont répartis par groupe de 20. Chaque équipe rassemble des volontaires d'origines sociales et culturelles diverses et de tous niveaux scolaires.

Contact : Frédéric Durot
Chargé de développement
fdurot@uniscite.fr – 06 74 83 63 44

TÉMOIGNAGE ENTREPRISE

« J'ai accueilli Fardi en immersion. Je l'ai vu motivé et curieux du métier d'électricien. Nous serons ravis de l'accueillir en apprentissage s'il décide de continuer des études dans ce domaine »

Eric Jeay, chef d'entreprise Citeos

TÉMOIGNAGE BÉNÉFICIAIRE

« Pendant mon service civique il y a 3 ans, j'ai découvert le hammam d'une entrepreneuse lors d'une visite d'entreprise avec Unis-Cité. J'ai beaucoup aimé et j'ai décidé de faire une immersion de quelques jours avec elle. Cela m'a convaincue de me lancer dans des études d'esthétique ! Cette année, je viens d'obtenir mon Bac Pro Esthétique. J'ai fait mes stages professionnels auprès de cette professionnelle avec qui j'étais restée en contact, et j'aimerais plus tard ouvrir mon propre salon ! »

Béatrice

Site internet de l'Association :

<https://www.uniscite.fr/>

Votre action : Immersion

Votre partenaire : Unis-Cité

Thématique : Emploi & Insertion

Filière : Toutes Filières

Public cible : Jeunes éloignés de l'emploi

Territoire : Tout QPV

Fréquence : Périodique

